



## Dankeschönabend für Renovierer und Adé

Von Januar bis April dieses Jahres hatten Gruppen- und Lagerleiter der Ferienfreizeiten St. Joseph und weitere Jugendgruppen in St. Joseph wie etwa die Pfadfinderinnen bei der Renovierung des Jugendheims geholfen. Dafür gab es nun einen Dankeschön-Abend am Samstag im Jugendheim St. Joseph. Au-

Berdem verabschiedete Mark Schneider (hinten links) die ehemaligen Gruppen- und Lagerleiter Mirko Heeringa (hinten Dritter von links), der 16 Jahre ehrenamtlich bei den Ferienlagern aktiv war, sowie Stephan Deckenhoff (hinten Zweiter von links), der 17 Jahre aktiv war, mit einem Präsent. Mit Knabbereien und

Kaltgetränken feierten die letzten Gäste bis 1.30 Uhr. Das Jungenzeltlager von St. Joseph vom 9. bis 23. Juli hat noch freie Plätze zu vergeben, ebenso das zur selben Zeit stattfindende Mädchenlager auf Ameland. Weitere Informationen dazu auf der Internetseite [www.ferienfreizeiten-duelmen.de](http://www.ferienfreizeiten-duelmen.de). Foto: R. Küber